

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 26. Januar 2009

Präsentation der Ergebnisse der Fahrt des Auschwitz-Projektes 2008

Gestern fand im Jugendzentrum die Präsentation der 19. Fahrt des Auschwitz-Projektes des Friedrich-Ebert-Gymnasiums statt. Zu Beginn der Veranstaltung wurde eine Ausstellung mit Bildern, Fotos und Geschichten gezeigt. Im Anschluss führten die Schülerinnen und Schüler eine kleine Theateraufführung auf, in der sie den Zuschauerinnen und Zuschauern das Denken, Handeln und die Vorgehensweisen der "Deutschen im Dritten Reich" schilderten. Es war ein sehr informativer und nachdenklicher Abend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)